



Salidas con guía
acompañante
desde
BARCELONA

05 SEPTIEMBRE



Cinque Terre y Costa de Liguria

☀️ 6 DÍAS 🌙 5 NOCHES

DÍA 1: BARCELONA - BOLONIA - LUCCA

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, reunión con nuestro guía acompañante, trámites de embarque y salida en vuelo directo a Bolonia. Llegada y cambiaremos el avión por el autocar, traslado a capital de Emilia - Romagna, pasaremos por las zonas más emblemáticas de la ciudad como la plaza mayor con la Basílica de San Petronio, el Palacio Archiginnasio, el mercado medieval y sus dos torres legendarias icono de la ciudad, garisenda y asinelli, etc. Continuaremos hasta nuestro hotel situado en la ciudad Toscana de Lucca. Antes de la cena haremos una visita a la ciudad conocida como la de las 100 torres y de las 100 iglesias, conserva todo su esplendor medieval. Atravesar las murallas que la rodean es como viajar en el tiempo. Cena y alojamiento.

DÍA 2: LUCCA - CINQUE TERRE - LUCCA

Desayuno. Por la mañana iremos hasta el puerto de la Spezia donde tomaremos un barco con primera parada en Portovenere, es una perla engastada en el extremo occidental del Golfo de La Spezia. Seguiremos en barco hacia Riomaggiore, este pueblo, encaramado en un espolón rocoso, es un conjunto de casas de colores con vistas al mar conectadas por callejuelas y escaleras, almuerzo en restaurante. A continuación iremos en tren hasta Manarola, es el pueblo más pintoresco con sus coloridas casas-torre encaramadas al mar, continuación en tren hasta La Spezia. Regreso en bus al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3: LUCCA - CINQUE TERRE - LUCCA

Desayuno. Continuaremos con la visita de esta zona en bus hacia la estación de la Spezia. Tomaremos el tren y realizaremos una parada en Vernazza, rodeada por los típicos andenes con muros de piedra en seco, la villa destaca sobre un espolón rocoso que se clava en el mar, continuación a Monterosso, es el pueblo más grande que se dobla en la parte antigua y la parte más moderna. Aquí degustaremos sus típicos vinos en una bodega donde también almorzaremos. Regresaremos a La Spezia en tren y luego en bus regresaremos a nuestro hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 4: LUCCA - GÉNOVA

Desayuno. Salida en autocar hacia el norte, llegada a Génova, la capital de la Liguria, almuerzo. Por la tarde conoceremos con nuestro guía local esta ciudad, visitaremos su centro histórico de la ciudad, pasearemos por los "carruggi", las famosas callejuelas típicas de la costa de Liguria. A continuación traslado a nuestro hotel. Cena y alojamiento

DÍA 4: PORTOFINO - RAPALLO

Desayuno. Salida hacia el norte, para conocer otra parte de la costa italiana que nos va a sorprender. Conoceremos a la población pesquera de Rapallo con tiempo de subir a su teleférico para tener una de las más bonitas imágenes de esta costa. Entraremos en la bonita población de Santa Margherita Ligure, otra perla del Golfo de Tigullio, destino vacacional de la clase burguesa

de toda Europa. Almuerzo en ruta. Salida en barca hacia la bonita y famosa Portofino, pequeño pueblo de pescadores de la Riviera Italiana, rodeado por el verde Parque Natural Regional y la Reserva Marina. Sumergido en una atmósfera llena de tradiciones marineras, ha sido y sigue siendo enormemente apreciado por artistas, personajes famosos y escritores que le han dedicado diferentes obras y elogios. Regreso a nuestro hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 6: GÉNOVA - MILÁN - BARCELONA

Desayuno, y salida hacia Milán capital de la región de Lombardia, zona poblada desde el siglo V a.C. pero que comenzó su época de grandeza y prosperidad hacia 1.450, cuando la ciudad cayó en manos de los Sforza, convirtiéndose en uno de los mayores centros artísticos y literarios del Renacimiento europeo, realizaremos la visita panorámica de la ciudad donde destaca su impresionante Duomo, verdadero bosque de pináculos y agujas, el exterior del Castillo Sforzesco, el exterior de la Scala, la Galería Víctor Manuel y las principales calles y avenidas de la ciudad. A la hora indicada traslado al aeropuerto para salir con destino a Barcelona. Llegada y FIN DEL VIAJE.

SERVICIOS INCLUIDOS:

- Guía acompañante de la organización desde Barcelona
- Billete de avión ida y vuelta BARCELONA-BOLONIA// MILAN-BARCELONA, tasas incluidas, incluye maleta y reserva asiento
- Barco ida y vuelta Santa Margherita Ligure - Portofino.
- 5 noches de alojamiento en hoteles 4* en hoteles indicados
- Pensión completa desde la cena del primer día hasta el desayuno del último, agua en jarra incluido.
- Barco y tren indicados en Cinque Terre
- Todas las visitas indicadas guiadas por el guía de la organización.
- Entradas en los lugares mencionados como incluida visita interior
- Seguro de asistencia médica.

SERVICIOS NO INCLUIDOS:

- Entradas a museos o atracciones no especificadas.
- Cualquier servicio no incluido en itinerario o apartado anterior.

ALOJAMIENTOS PREVISTOS:

- LUCCA:
Best Western Grand Hotel Guinigi 4*
- GÉNOVA:
Hotel Holiday Inn Genova City 4*

Precio por pax en doble

1775€

Supl. Indiv.: 285€

(Salidas garantizadas con un mínimo de 20 participantes).

